

Presidente de Cuba rinde tributo a Padre de la Patria



Díaz-Canel visitó el lugar donde murió el Padre de la Patria

La Habana, 27 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, rindió tributo hoy al prócer Carlos Manuel de Céspedes, reconocido en la nación antillana como el Padre de la Patria.

El jefe de estado visitó San Lorenzo, lugar donde murió Carlos Manuel de Céspedes luchando contra una columna española, acompañado de 80 jóvenes de las provincias orientales.

Díaz-Canel escribió en su cuenta en X, SEstuvimos en San Lorenzo, lugar sagrado de Cuba. Junto a unos 80 jóvenes orientales subimos hasta el monumento que marca el lugar donde cayó el Padre de la Patria. Estremecedor amanecer allí con los muchachos. Seguimos la ruta histórica y convocamos a todos a sumarse a ella.

Es 27 de febrero, día de recogimiento y homenaje al Padre de la Patria, el "primer hombre libre de Cuba", como lo llama Rafael Acosta, estudioso profundo de su vida y obra. La muerte de Céspedes nos advierte

cuánto pierde la nación cuando se fractura la unidad. manifestó Díaz-Canel en la red social.

«La muerte de Céspedes nos advierte cuánto pierde la nación cuando se fractura la unidad», subrayó el jefe de Estado.

Este jueves se conmemora el aniversario 151 de la caída en combate de Céspedes, lo cual es conmemorado en todo el país con actos de homenaje, conferencias, presentaciones de libros, exposiciones y otras acciones.

Carlos Manuel de Céspedes fue un abogado, hacendado y líder secesionista cubano que inició la Guerra de los Diez Años al levantarse en armas contra el Gobierno de España el 10 de octubre de 1868.

Por ello, fue inmortalizado en la memoria histórica de Cuba como el Padre de la Patria.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377563-presidente-de-cuba-rinde-tributo-a-padre-de-la-patria>



Radio Habana Cuba